



Suite de l'échange de courriers entre les élèves de 6^è 1 et 3 du collège Jules Verne et des élèves allemands de 6^è du 'Gymnasium' de la commune de Rheda-Wiedenbrück

publié le 13/04/2022 - mis à jour le 02/09/2022

Suite de l'échange de courriers entre les élèves de 6^è 1 et 3 du collège Jules Verne et des élèves allemands de 6^è également du 'Gymnasium' de la commune de Rheda-Wiedenbrück (en Allemagne en Rhénanie du Nord).

La saga « correspondance » continue ! Fin mars, les élèves des classes de 6^{ème}1 et 6^{ème}3 ont écrit des lettres en anglais à leurs correspondants allemands, à l'aide de Madame GODEC, leur professeure d'anglais. Certains ont agrémenté leurs cartes de jolis dessins et de quelques phrases en français aidées par Madame THOMAS-SIVASLI, leur professeure de français.

Cette écriture a été initiée par Madame MIGNIOT, professeure d'allemand, qui en a profité pour présenter la langue allemande à nos élèves. Les élèves attendent les retours de leurs correspondants avec impatience pour la rentrée de mai !"

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.